



## **ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASCET 82**

**DU 16 FEVRIER 2016 A FAJOLLES**

Monsieur le Directeur,

Monsieur le Président du CLAS,

Chers adhérents,

Cette assemblée est toujours un moment privilégié et important dans la vie de notre association. Celle-ci nous permet à la fois de faire le bilan de l'année écoulée et de se projeter vers l'avenir en vous proposant les nouvelles activités votées par le conseil d'administration.

L'année 2015 écoulée a encore été une année riche. Notre Fédération Nationale des Associations Sportives, Culturelles, et d'entraide (FNASCE), a obtenu par décret du 20 août 2015, la reconnaissance d'utilité publique (R.U.P) ; c'est enfin une reconnaissance officielle de notre action au niveau national. Notre fédération va maintenant travailler sur les répercussions de cette RUP et nous vous tiendrons informés de celles-ci.

Au plan local, au mois de mars, la section entraide vous proposait une journée familiale à la cité de l'espace qui a rencontré un vif succès puisque ce sont plus de 70 participants qui ont fait le déplacement à Toulouse et deux bus ont été ainsi affrétés.

En avril, ce fut le tour du congrès fédéral à Lourdes organisé par l'URASCE Midi-Pyrénées auquel l'ASCET 82 a oeuvré et permis ainsi de bien accueillir les 400 congressistes venus de toute la France.

Puis en juin, une nouvelle édition de la fête de l'été a été organisée dans la cour du carmel par la section culture. Tout au long de cette soirée estivale, et pour notre plus grand plaisir, les notes de musique se sont égrenées.

Cette année, nous avons dépassé les frontières de la France en vous proposant un magnifique voyage à Barcelone. Quel dépaysement ! Quelle réussite ! c'est une heureuse initiative rendue possible une fois encore en raison du soutien financier du CLAS 82. Devant un tel succès, pourquoi ne pas renouveler cette initiative dans les années à venir ?

Toujours au niveau culturel, certains d'entre vous ont participé à la dictée de la FNASCE pour laquelle deux sessions ont été organisées et c'est un jeune tarn-et-garonnais de 15 ans qui brillé parmi les meilleurs au niveau national. Nous en sommes très fiers puisqu'il a représenté et fait briller nos couleurs.

Sportivement parlant, c'est en septembre que la section sports, jamais à court d'idées, a organisé le premier challenge régional de karting. Là aussi ce fut un jeune tarn-et-garonnais qui nous représenta dignement en remportant ce challenge.

Je tenais donc à remercier les trois sections entraide, culture, et sports qui vous proposent des activités pérennes mais qui cherchent toujours à innover pour toucher le plus grand nombre d'entre vous.

C'est un plaisir et un enrichissement perpétuel de travailler à leurs côtés car elles foisonnent toujours d'idées diverses et variées et cela me donne l'envie de les aider à les concrétiser.

Je voulais aussi témoigner des excellentes relations entretenues avec le CLAS car il répond toujours présent quand nous lui proposons un partenariat et son président, Joël Floriach, n'hésite pas à défendre nos idées au niveau régional et finit par obtenir les crédits nécessaires pour nous soutenir financièrement. Joël, au nom de l'ASCET 82, et pour nos adhérents, je te remercie chaleureusement.

Je suis bien consciente aussi que notre association peut fonctionner sereinement grâce en partie aux moyens alloués par la Direction et aux cordiales relations entretenues avec vous, Monsieur le Directeur, et avec votre Secrétariat Général, et je tenais à vous en remercier sincèrement.

L'ASCET 82 dans son esprit d'ouverture a souhaité développer un partenariat avec l'ASMA (Association d'Action Sociale, Culturelle, Sportive et de Loisirs du Ministère de l'Agriculture). Depuis les deux associations se sont rencontrées et se sont présentées mutuellement. Elles ont décidé d'organiser conjointement une activité annuelle voire deux. Cela n'a pas été possible en 2015 mais nous espérons que 2016 verra la naissance de ce nouveau partenariat.

Je voulais saluer avant son départ du Comité Directeur, Geneviève Bedouch, secrétaire au sein de la section sports qui a souhaité ne pas renouveler sa candidature. Hélas aucune personne ne s'est portée candidate et nous le regrettons car nous manquons de personnes motivées et nous aurions besoin de personnes dévouées et ayant le sens du bénévolat. Alors si vous êtes intéressé(e)s, surtout n'hésitez pas et venez nous rejoindre !

Car notre association fêtera ses 50 ans le 2 juillet de cette année. Elle s'appelait alors l'Amicale des Ponts et Chaussées. Quel bel anniversaire ! Nous espérons le fêter avec vous. Pour que notre action perdure et soit pleine de sens, et ce dans un contexte de travail qui tend à se détériorer en raison de nombreuses fusions et réorganisations successives, nous avons encore plus besoin de toute personne souhaitant s'investir pour les autres ; notre action étant essentielle sur le plan humain et au niveau du dialogue social.

Ce travail c'est ce qu'a accompli Geneviève au cours de ses mandats successifs et nous l'en remercions. Mais saches que nous comptons encore sur toi et ton aide précieuse lors de l'organisation de notre arbre de Noël et de la nuit dansante de l'Équipement et des Territoires car nous aurons toujours besoin de petites mains pour mener à bien nos projets.

Ce rapport ne peut se terminer sans une pensée pour nos adhérents souffrant de maladie ou traversant une épreuve difficile, ni en rendant hommage à nos collègues et amis disparus lors de l'année écoulée.

Je voudrais avoir une pensée particulière pour Dominique Aldrovandi qui nous a quitté brutalement cet été. Il venait toujours encourager la chorale « en voix si en voix la » et supportait son épouse Joëlle qui chantait dans le pupitre alto.

Nous avons aussi une pensée pour notre déléguée du Conseil Départemental de Tarn et Garonne, Françoise Harté, qui a perdu brutalement son mari Patrick dans un accident de randonnée en montagne avant Noël.

Et enfin, je voulais que nous pensions très fort à Michel Carbonnel qui a beaucoup œuvré au sein du comité directeur de l'association dès la création de celle-ci. Il était essentiel comme soutien pour ceux qui avaient repris le flambeau après lui. Nous n'oublierons pas sa bienveillance, son regard malicieux et son éternelle bonne humeur.

Pour Dominique Aldrovandi, Patrick Harté, et Michel Carbonnel, je vous demanderais de bien vouloir respecter une minute de silence.

Je terminerai ce rapport en vous remerciant chaleureusement pour votre présence et en échangeant avec vous ces quelques mots empruntés :

« Seul on peut aller très vite, mais ensemble on peut aller très loin. »

Alors si vous le voulez bien, en 2016, ensemble, allons plus loin !

Je vous remercie pour votre attention.

La Présidente

Sylvie ROUVE